

Cuba relève à Genève l'importance de la solidarité et de l'éducation dans la protection des droits de l'homme



Genève, 19 juin (RHC).- Cuba a relevé à Genève l'importance de la solidarité internationale et de l'éducation dans la protection des droits de l'homme strictement attachée aux objectifs et aux principes de la Charte des Nations Unies.

Dans son intervention à la 29e période ordinaire de sessions du Conseil de l'ONU pour les droits de l'Homme, le représentant de Cuba , Pablo Berti a ajouté qu'il s'agit de deux puissants instruments pour relever d'importants défis dans le monde d'aujourd'hui.

Le diplomate a relevé que le droit à l'éducation est essentiel pour l'avenir des sociétés et que Cuba garantit le plein accès de tous ses citoyens à une éducation gratuite et de qualité.

Pablo Berti s'est également référé au récent rapport de l'UNICEF, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture, qui met en exergue les acquis de notre pays dans ce secteur auquel il destine 13% de son PIB.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/59697-cuba-releve-a-geneve-limportance-de-la-solidarite-et-de-leducation-dans-la-protection-des-droits-de-lhomme>



Radio Habana Cuba